

このページではみなさまからの情報をお待ちしています。

身近な地域の出来事・話題を揖斐川町役場総務課人事広報係、または各振興事務所振興課振興係までお寄せください。

道の駅「夜叉ヶ池の里さかうち」 が一周年を迎えました

このたび坂内地区にある道の駅「夜叉ヶ池の里さかうち」が一周年を迎え、五月一日(日)に記念イベントが開かれました。

はじめに、来賓により道の駅正面のくす球が割られ、一周年を祝いました。そのあと、餅つきが行われ、会場に訪れた七百五十人の観光客の皆さんにつきたてのお餅が振舞われました。坂内の「飛龍大宴會」による「よさこい」が披露され、若い力で盛り上がりました。

会場ではダチョウやパッションフルーツなどの坂内地区の特産品をはじめ、山菜や地元の料理の販売、わら細工、紙漉きなどの地元の技の体験コーナーが設けられ賑わいました。

これからも国道三〇三号線の関西からの玄関口として、地域の情報の発信、地域の振興につながることを期待されます。

今後も第一日曜日に道の駅にて朝市が開催されます。

第五回「くぜ朝市」開催

四月二十四日(日)朝八時より久瀬振興事務所駐車場において、第五回「くぜ朝市」が開催されました。地元で採れた野菜や花、椎茸、お茶などが出店され早朝より多くの方で大変賑わいました。

今後も第四日曜日に開催されます。



新鮮野菜がいっぱい



餅つきのようす



くす玉で一周年を祝う

東津汲にて「鎌倉踊」が奉納

四月二十九日(金)に、岐阜県重要無形文化財に指定されている「鎌倉踊」が久瀬地区東津汲の白鬚神社祭礼にて奉納されました。武者踊り、太鼓踊り、またシナイ踊りとも呼ばれるこの踊りは勇壮で、訪れた人々に感動を与えていました。

そのあと、老人保健施設「山びこの郷」でも舞が披露され、入所されている方々は、きれいなホロを背負って舞う姿や、ザイを振るかわいらしい子どもたちの姿に見入っておられました。

当日は晴天に恵まれ、十四キロにもなるというホロを背負う踊り手たちは汗だくで舞っていました。その中には若者の姿も見受けられ、伝統を受け継ぐすばらしさを感じさせてくれました。

第二回坂内ふるさと福祉村コンサート

五月七日(土)午後七時より、坂内ふるさと福祉村情報センター(茅葺サロン「夢想庵」)において、第二回坂内ふるさと福祉村コンサートが開催されました。

このコンサートは、坂内にゆかりのある新井洋平さんの音楽仲間による「洋平トリオ」童謡からジャズ・なつメロまでをこなして、楽しくて心癒される音楽会となりました。会場には町内外より百余名の来場者があり、皆さんは楽しい一夜を満喫しました。



コンサートの模様



山びこの郷で



勇壮な「鎌倉踊」